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Mori incontra il «mago» 
L'esperto tedesco 
incerto se venire a Roma 
chiede impegni precisi 

Due anni di tempo 
per studiare il traffico 
L'assessore capitolino 
«Speravo di far prima» 

Gita antingorgo per Mari 
Ma WìnHer prende tempo 
Arriva o non amva? Per ora l'architetto tedesco Ber
nhard Winkler il «mago del traffico», che sta rivolu
zionando la circolazione a Bologna, prende tempo 
All'assessore Mori che lo ha incontrato ieri nel qs» 
poluogo emiliano, ha spiegato che per mettere a 
punto un piano per il traffico di Roma ci vogliono 
due anni E che vuole, soprattutto, precise garanzie 
e impegni chiari da parte della giunta capitolina 

MICTrW STMMM-MDIALI 

H I -t un problema di tempi 
Per impostare un plano di re« 
«iorwHuMionc del Irallico a 
Roma «I vogliono come minti 
ri» due anni di lavoro E per 
almeno un anno a Roma do
vrei viverci ma questo mi 
creerebbe qualche problema 
con (Università di Monaco 
dove Insegno» Il primo incon, 
|ro con il 'mago del iranico» 
I urbanista tedesco Bernhard 
Winkler non è nato mollo In 
«Hamlanle per I «Messore 
Mori che da qualche tempo 
«ambra Inteiulonaio a chla 
maria a Roma come cqnsu 
Ionio per tentare di sbrogliare 

I Intricatissima matassa del 
traffico nella capitale 

L Incontro tra Winkler e Mo
ri è avvenuto Ieri pomeriggio 
netl ullklo dell assessore al 
Traffico del Comune di Bolo
gna Claudio Sassi A Bologna 
I architetto tedesco e di casa 
da un palo d anni da quando 
ha comincialo a studiare la 
citta per elaborare un piano la 
CUI prima fase * stata avviata 
perora a quanto sembra con 
successa • io scorso 16 gen
naio Winkler ha sostanziai-
mente messo le mani avanti 
Al di li del lampi inevitabl. 
mente lunghi di uno studio 

che si presenta estremamente 
complesso II -mago, ha chie
sto che il Comune di Roma gli 
fornisca precise garanzie sugli 
orientamenti della giunta 
•Occorrono -ha detto - obietti 
vi chiari e impegni precisi' 
Forse anche perché a Roma, 
sia pure per pochissimo tem
po e e sialo e ha avuto modo 
di vivere In prima persona cp-
me aveva raccontato in una 
conferenza slampa il dram 
ma del traffico romano 

Winkler quindi prende 
tempo probabilmente anche 
nel timore che un suo even
tuale plano faccia la fine degli 
innumerevoli altri che a Roma 
lo hanno preceduto negli anni 
scorsi e che sono andati ad 
accumularsi su qualche scaf 
tale del Campidoglio Come il 
famoso -piano Quaglia» ela
borato nel 1982 che prevede
va tra I altro I individuamene 
di una sene di strade a scorri
mento veloce e la creazione 
di pareheggi nelle vie laterali, 
rimasta a tuli oggi lettera mor
ta 

Malgrado tutto Mori non 

perde loKlmlsmo Al termine 
dell incontro I assessore ha 
dichiarato che «Winkler e 
molto lusingato dell offerta' 
Sugli obiettivi • ha detto Mori -
•non ci sono contrasti» Ma, 
sintomaticamente, ha aggiun
to che «| tempi tono pi» lun
ghi di quanto previsto» e che 
•non si e parlalo di compen
si» 

L ipotesi • o la sperama -
che Winkler venga a occupar 
si del traffico romano non 
sembra insomma destinata a 
•calmarsi tanto facilmente 
Contro II ventilato impiego 
dell architetto tedesco, del re
sto, si erano pronunciali alcu 
ni giorni fa gli ingegnen del 
traffico romani, che evidente 
mente non gradiscono «intru 
slam» da parte di un esperto 
si ma non ingegnere e, per 
giunta, straniero Che per la 
verità a dispello di questi suoi 
•diletti- sembra aver latto un 
eccellente lavoro • Bologna 
anche se gli effetti del suo pia
no si potranno vedere com
piutamente solo tra qualche 
anno 

«I bus dell'Atac mi piacciono a diesel» 
, w n una dimî pfiÉWwe 
a prova di opaametro 
Filippi respinge 

1é critiche del Comune 
"""""'" ''"'" MWOI.MIWHO "" 

S»Suf Inquinamento al è 
Ita la gdàrr» delle cifre 

con buona Wice'del polmoni 
del romani Popò I rilevamen
ti del Comune e le critiche al 
trasporlo pubblico dell asses 
som alia Sanila Mario De Bar 
loto {'ennesima replica del 
presldenteidell Alac Cappello 
ila texano e pigila da grandi 
«casIgnUertmallins Renilo 
filigio Filippi ha voluto ribadì 
re con II contorto degli esper
ii di Aglp ed Enea, che la sua 
azienda manda su «rada au 
(opus purfamuiwiitfì in regola, 
con. le norme sUII Inquina 
mento «Non^t dolorarle di
chiarazioni di questi Homi, 
jna certamente una buona 
dose d ignorami. dice Filippi 
• Alimentare gli autobus a Op) 
« pericoloso e Inopportuno I 

Scuola 
Topi 
in classe 
al Diaz 
BB Bambini e topi Sano arri 
vali anche alla scuola elemen 
lare e materna -Armando 
Piaz» iq via Acireale neipres 
si d| San Giovanni Hanno tot 
IO la loro comparsa un palo di 
sellimene fa spuntando fuori 
da un buco nella parete di 
una classe Chiusa I aula si è 
aperta la caccia con veleni e 
colie lopiclde Ma dopo la cai 
tura di alcuni esemplari non 
e è slata la disinfestazione del 
la scuola dove i ratti avevano 
scorlndislurbati Inutili le pro
leste dei genitori e delle mae
stre come pure I fonogrammi 
del direttore alla clrcoscnzio 
ne 

•A chiudere il buco ci devo 
no pensare ) servizi tecnici» è 
stala la risposta Ma dopo lan 
li sopralluoghi «tecnici» il bu 
co è sempre II con I topi i 
bambini I bagni che non lun 
zionano e le tante riparazioni 
da lare E di disinfestazione 
neanche a parlarne 

problemi di sicurezza non 
possono indurmi a (are delie 
proposte con la leggerezza 
con cui le ha fatte De Battolo 
Tra 1 altro e è una deliberarti 
ne del fondo nazionale tra 
sporti che non prevede I utlllz 
zo di mezzi pubblici che non 
siano alimentati a gasolio» Su 
2479 vetture controllale nei 
primi quindici giorni di gep 
paio II 98 |*i e risultato alla 
prova eon lopacimelro con 
fumi al di sotto del limite mas 
slmo mentre II « r i delie au 
lomoblll sottoposte a verifica 
in queste settimane nel qua 
Uro della campagna di con 
(rollo del Comune hanno de 
nuncjalo fumosità eccessiva 
GII autobus dell Alac inoltre 
sono dolati di Emulsystem un 

miscelatore che mescolando 
acqua con il gasolio consente 
al combustibile di meglio poi 
venzzarsi diminuendo la 
quantità di particolato spngio 
nato dagli scarichi dei bus 
nellana II teorema Filippi 
quindi si chiude con la Rio-
posta di dare più spazio al 
mezzo pubblico «Se soliamo 
Il 30% degli automobilisti n 
decidesse ad usare gli auto
bus • conclude il presidente 
dell Alac • si dimezzerebbe il 
numero di autovetture in eh> 
colazione e aumenterebbe la 
velociti del trasporto pubbli
co Flu autobus veloci minor 
consumo di carburante minor 
inquinamento» A conforto 
delle affermazioni del presi
dente dell azienda dei traspor
ti di Roma c e un rapporto 
dell Enea sul traffico urbano 
•In cittì dice Carlo Pi Carlo 
responsabile del progetto tra 
sporti dell Enea II consumo 
di un veicolo è inversamente 
proporzionale alla velocita 
media globale Soltanto lau 
mento della velocita di spo
stamento e una marcia rego 
lare consentirebbero la rtdu 
zione dei consumi e dell in 
qulnamenlo» In poche paro 
le bisogna lasciare I automo

bile , nei parcheggi 
, consentendo una più agile 

mobili!» al rnezao pubblico 
«he risulterebbe meno inqui
nante , 

Con qualche dato comun 
que I Alac la autogoal A Lar
go Argentina, dove « siala ri
scontrala la maggiore percen 
tuale di anidride solforosa e di 
monossido di carbonio circo
lano ben 18 linee di autobus 
con una frequenza di passa» 
gip molto elevata e 1» fascia 
blu che limita di molto I ac 
cesso alle automobili L inqui
namento a Roma del resto 
continua a incidete sulle ma 
laiiie professionali degli im
piegali comunali In uno «tu 
dia condotto dal primo diri 
geme sanitario dei vigli urba
ni Fabrizio lecher In collabo
razione con l'ipa nel periodo 
compreso Ira maggio e di
cembre 1988, pressapoeo nel 
IO stesso Intervallo i tempo In 
cui II Comune ha effettualo II 
monitoraggio con postazioni 
mobili su 996 vigili Sottoposti 
a visita preventiva 423 hanno 
denunciato affezioni ali appa
rato respiratorio tra cui 381 
uomini e 42 donne «Due terzi 
circa di tali patologie dice II 
professor lecher • sono co 
munque di lieve entità» 

Gli esperti però insistono 
<J1 gasolio è il più Inquinante» 
HI «A Rama non scatta I e-
mergenza sull inquinamento 
come e accaduto a Milano 
per il semplice fatto che non 
ci sono controlli» Per Giuliano 
Cannala docente ali universi 
ti di Siena Tana della capita
le è ben più «sporca» di quan 
lo dicano i rilevamenti del Co 
mune Da scienziati esperii e 
ambientalisti schierati da tem
po viene un unico grido di al 
tarme sul destino dell atmo
sfera che alimenta II cupolo
ne Ed in coro puntano 11 dilo 
sul tipo di carburante utilizza 
(o dai veicoli pubblici e priva 
ti Primo imputato il gasolio 
•li controllo eon I ppacirnetro 
non serve assolutamente a 
nulla • replica Giorgio Nebbia 
deputalo della Sinistra indi 
pendente, al presidente del 
I Alac Renzo Filippi Si posso 
no fare i controlli che si vuole 
e anche se I riscontri dicono 
che si è al di sotto dei limiti 

stabiliti dalla legge, ciò non 
esclude la presenza nellana 
di polveri e sostanze inqui 
nani!» Secondo Nebbia poi 
la riconversione de) mezzo 
pubblico a Cpl tanto temuta 
dal presidente dell Alac non 
e allatto pericolosa .È sicuro 
e non Inquinante • dice lo 
scienziato O si da una svolta 
in questa città o si continua 
ad avvelenare 1 polmoni della 
gente» 

Tommaso Sinibaldi tecnico 
dell Eni ella esempi stranieri 
«A Berna già da divedo lem 
PO hanno proibttp la circola
zione di mezzi diesel di ogni 

po II metano e il Gpl vanno 
benissimo sia da un punto di 
vista ambientale che energeti 
co» Ma certamente il proble 
ma dell inquinamento non 
può restare circoscritto sem
plicemente ali uso del combu 
slibile dei bus pubblici «Non 

c e a Roma un piano di dis
suasione ed emergenza come 
è stato fatto per Milano dice 
Chicco Testa deputato come 
nlsta • Il Comune potrebbe 
apprestare nella prossima sia 
glone estiva la rimozione di 
tulli gli impianti a carbone 
che ancora sono mollo nume
rosi e fortemente tossici Con 
la pnma pioggia di una certa 
entità ci accorgeremo quanto 
è acida l aria che respinamo* 
Per Giuliano Cannata in deli 
nitrva I inquinamento della 
capitale è anche figlio di una 
crescila abnorme ed incon 
[rollata del tessuto urbano ed 
edilizio «In 14 anni Roma ha 
raddoppialo la sua superflce 
conclude Cannata e si Sono 
moltiplicate le automobili che 
la percorrono con effetti in 
calcolabili sulle emissioni di 
monossido di carbonio ossi 
do di azoto e particola!» 

OFL, 

«Nessuna tregua 
nei cantieri 
per i Mondiali» 

Nessuna tregua sindacale nel cantieri aperti per le opere 
dei Mondiali >tamo ridimensionate • dice il segretario re 
glonale della Fillea Cgil Michele Zaza • da apparimi poco 
più che "pannicelli caldi"- Regione Provincia e Comune 
secondo Zaza • «debbono attuare sii Impegni assunti con il 
sindacalo» a proposito di-pièni è sicurezza lotto agli ap
palli selvaggi 3 rispetto di tutte le norme contrattuali Pur 
concordando sulla necessità di garantire un regolare svolgi 
mento dei Mondiali conclude quindi Zaza • -senza questo 
tipo di impegni sarà una pura illusione, al di lì delle buone 
intenzioni pensale che sia possibile una tregua generale « 
cantien aperti e con le contraddizioni gravi spesso oggetti 
vamenle presenti a questo livello» 

Ma l'aeroporto 
di Ciampino 
si rifa il look 
per il '90 

In vista del Mondiali, Intan
to, s| prepara l'ampliamento 
dell aeroporto di Ciampino, 
La Socie!» aeroporti di Ro
ma ha stanziato 37 miliardi, 
per rendere Ciampino «ali a 
vanguardia» e «super sicuro» 

«•"••»•••<m*mmmm^m ma'. h a ^ ( o ^ n p ^ 
dente della società Alberto Di Segni presentando II proget
to preoccupano I ntardl nella realizzazione dei collega
menti Ira Ciampino e il centro di Roma Di Segni, in partico
lare ha chiesto un incontro con il sindaco, il presidente 
della Regione e il ministro per le Aree urbane per ottenere 
«un immediato Intervento per garantire entro II '90 li siste
mazione della via Appia» 

Lieve SCOSSa Ueve scossa di terremoto, 
ili torromntn lert aera, In provincia di Ro-
a ZagarOK) torno alle 22 40 nella zona 
e Paìoctrina di Zegarolo e di Palestrina 

raieSÌTIN u *ossa molto breve, di 
Interrarla pari al tene grado 

111111111111 ' ' ' delia scala Mercalll e stala 
avvertita praticamente solo dai sismografi e al piani più «IH 
delle case e non ha provocalo alcun danno a penane « a 

Per le borgate (fendi prossimo n comi. 
h arrivo i l » comunale approverà la 
« J5£ _ s s i - J S ¥ i 0 * r a P» I» reall*«Mr» 
1.9UU miliaral ne, nei prossimi se) anni, 

delle opere di urbanizzazio
ne della periferia romana. 

_ _ laspesaprevlsi»edil!QO 
" ™ * ' ~ ^ ^ ™ ™ , ~ * ^ miliardi Nel cono di nife» 
semblea che si « svolta 1 atira sera In Campidoglio mentre 
era In cono 11 Consiglio comunale, i comunisti Troica Pri
sco e Walter Toccl e gli assessori ai Lavori pubblici, Massi
mo Palombi e al Plano regolatore Antonio Pala hanno as
sicuralo ai rappresentanti dell associazione «Roma Intorno» 
che chiederanno al governo di investire nella capitale gli 
800 miliardi versali dai romani per il condono edilizio, ette 
saranno accelerate le pratiche per le sanatorie edilizie e Uh 

log. 

Occupata la S è d e Occupata ieri mattina, la' 
del la IV storiellaIVClrcOKriilorr», 
5-t . » « «omlttto promotore dal 
CirCOSCriZlOne Centro contro la violenza 

sessuale ha voluto cosi pro
testare contro la mancata 

_ ^ ^ _ _ _ ^ _ ^ _ _ assegnazione di una sede e 
" * p ^ ^ " " " ^ " ^ ^ p " chiedere lassegnulont di 
un finanziamento II tornitalo chiede di poter utilizzare I lo
cali della Maggratina all'angolo ira via Oencivenga e via) 
Nomentana destinati da anni a servii) sociali e culturali ma 
ceduti dal Comune alla Ouardia di finanza 

Tenta una rapina 
a una società 
ma c'è la Finanza 
Arrestato 

Per una volta hanno apprez
zalo le attenzioni' della Tri
butaria Sono i molari di un» 
società di viale Angelico vi
sitala ien dalla Guardia di li-
nanza Mende era in tono 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ l Ispezione un Impiegata, 
^ ^ • ™ « " » » » « ^ « » « « « ^ Anna Ferraresi e rientrala 
dalla vicina agenzia della Cassa di nsparmio, dove aveva ri
tiralo alcune decine di milioni Giunla sulla soglia dell uffi
cio la donna e siala aggredita da un uomo che I aveva se
guita con I Intenzione di rapinarla Alle grida dell Impiega
ta i finanzieri sono usciti sul pianerottolo e hanno bloccato 
il malvivente, Pellegrino Belli di 32 anni che nel pomerig
gio e slato processalo per direttissima e condannalo dai 
pretóre Venuto a un anno e sei mesi di reclusione e a sei-
centomila lire di multa 

Plinto «TrUtaVU-aMOIAUI 

Dieci piccoli locali 
• a Proviamo a guardare no 
gli occhi il problema la chiù 
sura più o mena temporanea 
di spazi musical) che affollano 
la città (e la I circoscrizione in 
particolare) Ciclicamente II 
nodo torna al pettine dopo 
un accurata ispezione fatta 
una sera a caso i vigili dichia 
rana il locale non in regola 
vuol per le licenze vuol per la 
Sicurezza pubblica vuol per II 
tesseramento Ora è accaduto 
che I altro (eri sera al Cali* La 
lino (.Testacelo) siano per 
I appunto arrivali del vigili e 
sul momento la gente sia sta 
la invitala a tornarsene a casa 
Ieri il locale ha fallo gentil 
mente sapere alla stampa che 
non e. staio posto alcun divie 
io da parte dei vigili urbani ri 
guardo ali attività culturale 
ma che per quanto riguarda la 
somministrazione di alcolici 
sono ancora in attesa di licen 
za comunale 

Quasi In contemporanea 
perù nel giro di questo mese 
molli altri locali hanno rlcevu 
io la visita dei vigili Le parte si 
sono chiuse e riaperte o sono 
ancora chiuse Non e dunque 
la sorte del Caffè Latino ad 
Impensierirci ma piuttosto II 

ANTONELLA MARRONI 

speziane di martedì 7 feb 
buio al «Music Irj"» ° la chiu
sura di -El Charango» punto 
di ritrovo per la cultura lati 
noamencana a Roma o anco 
ra la temporanea chiusura del 
•Blue Lab» o del «Boccaccio» 
con un molivo pretesto il rila 
scio della tessera di socio 
contemporaneamente alla ri 
chiesta ali Ingresso (mentre 
secando una vecchia legge 
per questo rilascio occorre 
rebbe il tempo di approvai* 
ne del comitato direttivo del 
I associazione stessa) Ecco 
ci preoccupano tulli questi 
latti ins eme come se alla li 
ne mancasse qualche cosa 
che potesse (are ordine in 
questo groviglio di asspciazio 
nlsmo culturale vero o presun 
lo che sia 

Se i vigili dovessero conimi 
lare lutti gli esercizi II 901 dei 
negozi cittadini ad esemplo 
dovrebbe chiudere Eppoi ba 
sia I alibi dell associazione 
culturale per sluggire alle ma 
glie della burocrazia delle li 
cenze' «La situazione si va de 
leriorando - dicono dalla VII 
ripartizione quella della vigi 
lanza - ma i controlli vengono 

effettuati sempre È vero pur 
troppo che per ottenere una 
licenza pi vuole a volle tal 
mente tanto tempo che pur di 
lavorate uno tira su la serran 
da e inizia anche senza licen 
«3» 

Torniamo al nostro Caffé 
Ialino Manca I autonzzazio 
ne comunale che pure in casi 
di associazionismo culturale 
IXI ripartizione concede sem
pre a 'ulti «Una cosa è certa -
dichiara Luciano Arglolas 
presidente della I clrcoscrlzlo 
ne quella più Interessata al 
fenomeno - noi in tutte que 
ste vicende di licenze ed aule 
nzzazioni facciamo solo i pas 
sacarte 11 cittadino infatti inol 
Ira a noi la richiesta di licenza 
secondo la procedura che 
chiede entro 60 giorni il pa 
rete della circoscrizione per la 
concessione o meno Polche 
questo parere non viene poi 
preso In considerazione alla 
XI ripartizione quella che rila 
scia le licenze noi aspettiamo 
160 giorni e d ufficio le prati 
che vanno in ripartizione Li 
decideranno Nel frattempo il 
locale apre e I assessore della 
VII manda i vigili» 

Eppure sembra che ci sia 
una certa discrezionalità nel 
decidere quale locale ispezH? 
naie e quando, Quali sono i 
molivi che fanno scattare un i-
spezlone? «Si procede per zo 
ne o per categone - dicono 
ancora dalla VII - spesso pe 
rù i vigili sona chiamali da 
qualcuno vicini o concorren. 
za» 

•Non credo che ci sia un 
piano preordinalo - sostiene 
Mario Ciampi del Saint Louis 
Music City lo scarso anno 
"vittima d> chiusure tempora 
nee - di solilo sono gli abtian 
ti della strada a chiamare I vi 
gii) per il rumore sotto casa 
Per chiudere allora quando 
non ci sono molivi più seri si 
adottano pretesti antidiluviani 
come il rilascio eontempora 
neo della tessera» Quello che 
sembrava mancare si delinea 
allora sempre più nettamen 
le La soluzione e tutta politi 
ca e un passo decisivo polreb 
be farlo I assessorato alla cui 
tura stabilendo regole precise 
per I associazionismo cultura 
le e la sua tutela Ci sono in 
latti locali in cui il bar e al ser 
vizio della musica altri In cui 
la musica è al servizio del bar 
E la differenza non 6 poca 

+————— Polemiche sulla lista del Fronte della gioventù 

«CI dà forza ai fascisti» 
Appello di studenti e professori 

La «doppia» De 
presenta il programma 
agli elettori 

sV «Senza entrare nel dibat 
tito preelettorale interno al 
mondo studentesco espnmia 
mo viva preoccupazione e 
netto dissenso di fronte ali i 
potesi di una lista che accolga 
rappresentanti di grappi catto 
liei ed esponenti del Fronte 
della gioventù» Firmala Pietro 
Scoppola Alberto Monticone 
e Alessandro Pace tutti e tre 
docentt-di Scienze politiche 

Il bis di CI insomma non è 
proprio piaciuto Dopa il sue 
cesso riportalo alle elezioni 
studentesche a Tor Vergala 
dal listone misto del cattolici 
popolari e giovani del Msl il 
«replay» alla «Sapienza non è 
passato inosservato Dalla (a 
colta di Giurisprudenza gli 
studenti di sinistra hanno lan 
ciato un appello per isolare la 
minaccia di una nuova legitti 
inazione delle forze della de 
stra nell università mediala da 
Comunione e liberazione 

•in virtù del patto elettorale 
- si legge infatti in un comuni 
cato di «Di a da sinistra» ci 

sono da oggi nuove opportu 
mta e motivazioni perchè que 
sii "nostalgici" condizionino 
in modo macabro la vita di 
questo ateneo Non aspettia 
mo episodi di cronaca nera 
per prenderne coscienza» 
L appello è stato sottoscritto 
da numerosi docenti e ricer
catori universitari Ira cui Te 
mistocle Martmes Feliciano 
Serrao Aldo De Luca Claudio 
D Anioni Franco Pitocco 
Umberto Cozzoli e Gerardo 
Lulle 

Semiclandestim «fantasia 
samente» inseriti in tre delle 
cinque liste presentale i callo 
Ilei popolari continuano a ne 
gare ostinatamene la loro 
presenza diretta alle elezioni 
nascondendosi dietro la «par 
leclpazlone a titolo personale» 
di alcuni candidati firmati Cp 
Ma la loro presenza ali Interno 
della Usta «Comunità sluden 
lesca» del Fi-onte della gio 
ventu ha raccolto 11 plauso 
del Fuan FVonte universitario 
avanguardia nazionale 

tm Molto (politichese» e aria 
da congresso nella sede del 
Comitato romano del Movi 
mento giovanile de dove len 
le due liste cattoliche incorsa 
per le elezioni studentesche a 
«La Sapienza» hanno presen 
tato il loro programma Stessa 
ora slesso posta quasi a ri 
man-are 1 avvenuta frattura 
consumala sullo scoglio del 
I apertura o meno al Cattolici 
popolari e quindi sul criteri di 
gestione del servizi 

Elenco di correnti di eom 
ponenti di «amici» La Lue li 
sia universitari cattolici aperta 
alcielllnl si è dilungala nel ci 
tare tutte le proprie forze altri 
buendosl il 70% dell Intera 

movimento giovanile « opri 
mendo «tristezza» per il man
cato accordo ritenuto ingiù 
Stlllcato 

Divergenze sul programma 
e superamenio dei melodi 
con cui si e caratterizzata la 
presenza di CI ali università In 
questi anni sono invece, se 
condoiycad Unìversìtancat
tolici democratici le ragioni 
della trattura oltre alla voion 
ta di rilanciare la presenza del 
movimento giovanile nell'ate-
heo In particolare I Dead si * 
espressa per la gestione pub
blica dei servizi dalle mense 
al pensionati con la possibili-
la di larvi lavorai* part-time 
gli studenti più bisognosi, 

l 'Unità 
Sabato 
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